

保護者の皆様



お知らせ (3月)



松田町立松田幼稚園

**○お別れ合同給食** 3月4日～7日 (全園児)  
 年長児と一緒に最後に楽しく給食を食べようと、4日間に分けてクラスごとにホールで会食をしました。年長児が机や椅子の準備をすべて行い、異年齢同士で座りながら卒園の歌を教えてあげたり、おかわりをよそってあげたり・やさしく世話をしながらあつという間に楽しい時間が過ぎていきました。終了後も年長児が机や椅子を片付けて、最後に雑巾がけをし床をピカピカにしてくれました。その協力体制と手際よさに卒園を間近に控えた年長児の立派な姿を見ることができました。



**○お別れ会** 3月7日 (全園児)  
 年中児が中心となり、年長児とのお別れ会を開きました。初めは年中長児混合リレーです。チーム分けも自分達で考え、チームが決まると早速年長児は年中児に「転んでもあきらめないよ」「手をいっぱい振るといいよ」など勝つためのアドバイスをしていました。勝負は接戦となりその緊迫した雰囲気、年少児もベランダに出て大きな声援を送っていました。次は鉄棒・縄跳び・フープ・缶ぽっくり・登り棒の得意技タイムです。「よく見ててね。手をここに置いて足を棒につけるんだよ」と見本を見せたり、足を押さえてあげたりなど年長児にコツを教えてもらいながら一生懸命挑戦していました。次のダンスタイムから年少児も参加しました。特選運動会で踊ったよさこいソーランは迫力満点！凛々しい年長児の姿をまねしながら一番の盛り上がりとなり、最後はプレゼント交換です。「小学校に行っても頑張るね」「こんなにくれるの！ありがとう。かっこいい年中さん・年長さんになってね」などお互いに自分の言葉で思いを伝えていました。いろいろな遊びだけでなく、思いやりのある温かい松田幼稚園の伝統が自然に引き継がれていることを実感しながら、年少中児と一緒にトンネルを作り年長児を送りました。



**○修了証書授与式** 3月18日 (年長児・年中児参加)  
 遊戯室に温かい日差しが降り注ぐ中、修了証書授与式が行われました。名前を呼ばれ、園長先生から修了証書もらう姿は緊張とともに嬉しさでいっぱいの様子でした。証書を受け取った子どもたち一人一人に保護者から温かい拍手が寄せられ、緊張を和らげてもらえました。その後の「園長のことば」の中では、3年間の園生活を振り返り、特にお別れ遠足に向けての取り組みのすばらしさを熱く話されました。最後に「離れても心は一つだよ」というある年長児のことばをそのまま子どもたちに贈られると、背筋がさらにピンと伸び誇らしげな表情となりました。「お別れのことばとうた」では一番心に残ったことを自分の言葉で伝えたり、みんなで選んだ大好きな歌を心を込めて歌ったりし、最後に同席している年中児へメッセージを贈りました。年中児も今まで一番張り切って感謝の言葉を返しました。涙であふれていた担任を、退場した子どもたちが廊下まで迎えに来て「大丈夫だよ」と慰めている姿を見て胸が熱くなると同時にたくましさも感じました。  
 年長の皆さん、ご卒園おめでとうございます！



**○じゃがいも種植え** 3月24日 (年少児・年中児)  
 6月のカレーパーティーに向けて、じゃがいもの種植えを行いました。運転手さんから植え方を教えてもらいながら、種芋を土の上にそっと置いた後、肥料を両手ですくって間にまきました。なるべく多くすくい、落とさないようにそっと土まで持つのも一苦勞です。今まで大人に任せていたことも、できることは頑張ることで、自分達の活動として意欲的に取り組むようになります。その後、土のお布団をそっとかぶせながら、「大きくなーれ」と大きな声で祈っていました。  
 来年の収穫、そしてカレーパーティーが楽しみですね。

